
《盗马记》梁家辉

目标当“影后”

17

日，喜剧片《盗马记》上海首映，导演李志毅

携主演梁家辉、郑伊健、陈慧琳、曾志伟等亮相。

据悉，《盗马记》是导演李志毅酝酿多年的喜剧

片，亲自操刀剧本，讲述因一起文物走私案引发的

一连串爆笑离奇的冒险故事。 作为导演的老相识，

梁家辉饰演为他量身打造的角色———千面大盗“九

尾狐”。 他表示，表演这么多年，该片对他而言最大

的突破在于尝试了多款女装造型，把黑、白、黄三个

人种的女人全都演遍， 还挺过瘾，“一会戴假睫毛，

一会穿高跟鞋

,

我化了那个女妆之后，他们说我像我

妈。 像奶奶年轻的时候。 ”

作为拿过四届香港金像奖影帝的资深演技

派，梁家辉笑言，出演了《盗马记》，如今最大的愿望

就是得到“影后”了，“影帝我已经得过了，演了这个

戏以后我的目标就是当‘影后’，我在《盗马记》里的

表现绝对可以创造历史。 ” （据新华网）

专心开店 避谈

8

月哥本哈根世锦赛

“超级丹”一秒钟变咖啡师

还有一个月才正式回归羽毛球赛场的林丹，最近场外的新闻颇引人关

注。 除了担任某时尚杂志的客座主编、与教练李永波一起成为电视节目《最强

大脑》的嘉宾，他与某品牌合作的咖啡店前天也在北京正式开业。

2009

年退役时，林丹的妻子、女子羽毛球名将谢杏芳就表示，希

望日后与林丹开一家咖啡店，店里摆着他们参赛的照片，甚至希望自

己的咖啡店可以全球连锁。 如今，谢杏芳梦想成真

,

“羽坛一哥”亲自上

阵，系上围裙为顾客冲调咖啡。“超级丹”出品的咖啡，连拉花图案都是

羽毛球。

林丹预计在下月

15

日的常州大师赛上复出。缺席了大半年比赛，

林丹的世界排名已经跌至

100

位开外，眼下最迫切的是通过比赛获取

积分。不过林丹认为，开咖啡店与训练比赛并不冲突，他希望今年就能

在全国范围内开设分店，让球迷多一个聚会聊天的地方。

开业当天，林丹始终避谈“世锦赛外卡”的话题。 中国羽毛球队此

前为林丹申请了今年

8

月哥本哈根世锦赛的男单外卡，如今世界羽联

还没有表态是否同意。 （据网易体育）

刘晓庆现身面容显僵硬

我说没整，你信吗？

近日， 刘晓庆现身为某美容医院开业典礼

剪彩助阵。 刘晓庆现场表示：“每个人的美丽都

是不一样的， 有些人可能觉得我是因为有整形

才会这样，如果我说不是，那就是在说谎。 但我

想说的是陈佩斯是整不成刘晓庆的， 赵本山也

整不成刘晓庆。 所以一个阳光健康的心态是最

重要的，如果没有一个由内而外的力量，和发自

内心的开心，是很难做到的。 ”

刘晓庆在媒体面前一直坚定表示没有整

容。经常自拍嫩颜的她，照片看上去比同龄人要

年轻几十岁。 当日，刘晓庆身穿浅黄色上衣，黑

超遮面，近距离观察面色略显发黄，面容有些僵

硬。 （据人民网

)
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面对总冠军的诱惑，有时候心态更是决定性

因素，北京队对此颇有心得。 淘汰上届冠军广东

队晋级总决赛，北京队上下自信心空前高涨。 而

3

年前， 新疆队没有越过广东队这道坎，

3

年后，主

教练崔万军将一支全新的新疆队带到了总决赛。

昔日的“苦主”已被淘汰，不少人认为这是新疆队

夺冠的最佳时机。

在广东队长期占据总决赛席位的历史中，新

疆队和北京队都扮演过广东队对手的角色。 新疆

队有

3

次，但

3

次都是亚军；北京队只有

1

次，但

这一次就把当时的“四冠王”拉下马。 从这个意义

来说，新疆队渴望甩掉“千年老二”的帽子，而尝

过鲜的北京队则希望“再来一次”。 谁能克服想赢

怕输的紧张，谁能先把包袱甩给对方，谁就占据

了主动。 心理的较量，是总决赛第三个看点。

（据人民网）

本赛季 CBA总决赛今晚开打

京疆对决三看点

� � � � 2013

—

2014

赛季

CBA

总决赛首

战将于今晚在新疆乌鲁

木齐红山体育馆开打 ，

对阵双方是新疆广汇队

与北京金隅队。 这是

11

年来首次没有广东队的

总决赛， 也是北京队和

新疆队首次在总决赛中

相遇。 是新疆队首度捧

杯， 还是北京队二次登

顶

?

京疆对决充满

悬念 ，三大看

点令人期待。
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在新疆队与北京队的

CBA

交锋记录上，新疆队略占优势。 本赛季，新

疆队和北京队交手两次，双方各胜一场。 两队首回合，由于新疆队外援哈德

森与球队几乎没有磨合，新疆队主场败北；联赛中期，新疆队在北京队主场

扳回一城，但当时北京队的主将马布里因伤没有出场。

季后赛之前，北京队很难在客场赢球，但在连续攻陷广东队主场两次

之后，北京队收获了自信。再看新疆队，以

3∶1

击败辽宁队、

3∶0

横扫东莞队，

不仅打出了气势，而且让人看到一支攻守平衡的球队。

总决赛是

7

场

4

胜制的长盘对决。 在这个系列赛中，球队板凳深度、球

员状态、教练临场指挥、战术变化等各方面都要表现出来，谁变招多、谁拆

招快，将是总决赛第一大看点。
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马布里一直让北京队的对手们非常头疼。 他不仅和队内另一外援莫里

斯配合默契，更是北京队的场上“大脑”。 总决赛中，如果北京队本土球员能

打出半决赛第五场比赛的水平，那将大大减轻马布里的负担，但那场比赛

也证明，最后时候北京队仍然只有把球交给“马政委”处理才令人放心。 目

前，

37

岁的高龄和膝伤是马布里在决赛里的不利因素。

与马布里对位的是新疆队外援哈德森，他个人能力和作用与马布里相

仿，但只有

29

岁。 与北京队不同的是，马布里发挥不好，北京队往往赢球困

难；而哈德森即便发挥不好，新疆队还会有其他人可以站出来：第一轮战辽

宁队，西热力江外线百步穿杨；第二轮战东莞队，唐正东成为内线“神塔”，

内外均衡是新疆队克敌制胜的“法宝”。

一看

变化

长盘凸显应对之重

二看

球星

谁将主宰决赛赛场

三看

心态

坚韧才能笑到最后


